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BM für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft  

Anfragebeantwortung 
 
 
N I K O L A U S  B E R L A K O V I C H  
Bundesminister  
 
 
 
 
 
 
An die          Zl. LE.4.2.4/0199-I 3/2010 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
 
Parlament 
1017 Wien        Wien, am 11. FEB. 2011 
 
 
 
Gegenstand: Schriftl. parl. Anfr. d. Abg. z. NR Ing. Norbert Hofer, Kolleginnen  

und Kollegen vom 14. Dezember 2010, Nr. 7110/J, betreffend 
Synthetische Biologie  

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Ing. Norbert Hofer, 

Kolleginnen und Kollegen vom 14. Dezember 2010, Nr. 7110/J, teile ich Folgendes mit: 

 

Zu den Fragen 1 bis 7 sowie 9 und 10: 

 

Diese Fragen betreffen Angelegenheiten des Bundesministers für Gesundheit. Es wird daher 

auf dessen Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 7109/J verwiesen. 

 

Zu Frage 8:  

 

Die Herstellung synthetischer Kraftstoffe ist ein Anwendungsgebiet für Synthetische Biologie, 

was in letzter Zeit in diversen Fach-Publikationen intensiv diskutiert wird. Für die Deckung des 
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österreichischen Bedarfs an Biokraftstoffen spielen synthetisch hergestellte Biokraftstoffe 

derzeit keine Rolle. 

 

Auf diesem Gebiet sind jedoch von privater und staatlicher Seite Entwicklungsarbeiten im 

Gange, die u.a. in den USA teils im Stadium von Pilotanwendungen sind. Betreffend 

Nachhaltigkeit und Sicherheit sind jedoch noch Fragen offen. 

 

Der Bundesminister: 
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